
学校党委副书记李王英召开财贸管理学院工作座谈会

4 月 18 日上午，学校党委副书记李王英组织召开财贸管理学院工

作座谈会。学院科级以上干部、专业带头人参加座谈。座谈会由财贸管

理学院党总支书记、院长王容平主持。

李王英副书记认真听取了财贸管理学院基本情况、电子商务高水平

专业群建设、十四五规划编制等会方面作了情况汇报，听取了各专业负

责人关于专业现状和存在的困难的汇报，并现场提出问题解决措施。

李王英副书记也充分肯定了学院工作和取得的成绩，他谈到，财贸

管理学院干部队伍执行力强，落实工作到位、有效，师生精神状态良好，

他就“双高”建设、实训基地建设、学生工作等各项重点作专题辅导。



他强调，一是要加强班子建设，团结、勤政、廉洁，通过学习不断增强

专业能力，起好表率作用；二是要保质保量完成各项教育教学任务，落

实上级安排部署，引导教师做好职业规划，促进教师成长、学生成才；

三是要充分调研省市产业需求，结合学院实际，主动出击、借势借力、

务求实效，大胆创新、与时俱进、彰显特色；四是要立足长远善谋划，

着手当下，善于抓重点，重点抓，坚持底线思维。

与会人员表示，学院将充分认识差距，抓住“双高”建设机遇，加

强产教融合、校企合作，认真落实，切实推进各项重点工作落地落实。


